



## El Centro de Estudios Brasileños, premiado por su acción cultural

L.G.

El Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca ha recibido el Premio Brasil 2014, galardón promovido por la Cámara de Comercio Brasil-España, que es la institución dedicada a la promoción de los intercambios económicos y comerciales entre los dos países.

El jurado del Premio Brasil ha reconocido al Centro de Estudios Brasileños en la categoría de mejor Acción Cultural por funcionar como, “un referente en la investigación y difusión de la realidad brasileña en Europa y en la divulgación de la cultura y lengua española en Brasil”, según ha informado. Dirigido actualmente por el catedrático y exrector de la Universidad de Salamanca, Ignacio Berdugo, el Centro de Estudios Brasileños nace en 2001 como fruto de la colaboración entre la Embajada de Brasil en España y la Universidad de Salamanca.